

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Pressemitteilung: 23-031 Datum: 3. März 2023

Klimaschutzkonzept Dreieich: Auftakt zur Bürgerbeteiligung

Dreieich. Am 23. März 2023 lädt die Stadt Dreieich von 18.30 Uhr bis 20.30 Uhr ins Bürgerhaus an der Fichtestraße zum Auftakt der Fortschreibung des Dreieicher Klimaschutzkonzeptes ein.

Bis 2050 soll Dreieich klimaneutral werden, so hat es die Dreieicher Stadtverordnetenversammlung 2013 beschlossen. Um die notwendigen Maßnahmen für dieses Ziel zu entwickeln, wurde 2014 das erste Dreieicher Klimaschutzkonzept erarbeitet.

Im Rahmen der Fortschreibung des Klimaschutzkonzeptes wurde geprüft, wie sich die Energie- und CO2-Bilanz in Dreieich über die Jahre entwickelt hat. Gleichzeitig sollen die notwendigen Maßnahmen zur Erreichung der Klimaziele aktualisiert und weiterentwickelt werden. Daran sollen auch die Dreieicher Bürgerinnen und Bürger beteiligt werden.

Bei der Auftaktveranstaltung wird die aktuelle Energie- und CO2-Bilanz der Stadt vorgestellt, bei der ersichtlich wird, welche Sektoren am meisten Treibhausgase verursachen. Dabei wird den Bürgerinnen und Bürgern erläutert, wie sie sich an der Maßnahmenentwicklung beteiligen können. Spannende Kurzvorträge zu den Themen energetische Sanierung und Nachhaltigkeit im Alltag begleiten die Veranstaltung. Gleichzeitig wird ein Blick in die Zukunft geworfen, welche Klimaschutzaktionen in Dreieich geplant sind. Eine Anmeldung für die Veranstaltung ist nicht notwendig.

"Um unsere Klimaziele in Dreieich zu erreichen, müssen wir alle an einem Strang ziehen", so Bürgermeister Martin Burlon. "Bei der Veranstaltung können alle Dreieicherinnen und Dreieicher erste Impulse mitnehmen, wie und was sie für ein besseres Klima beitragen können, zudem sind alle Bürgerinnen und Bürger aufgefordert, sich mit eigenen Vorschlägen in den Prozess zur Erstellung des neuen Klimaschutzkonzeptes mit einzubringen. So wollen wir die Maßnahmen für mehr Klimaschutz auf eine breite Basis stellen und setzen auf eine hohe Akzeptanz."